

Schwalbenkönig Horst – Flitzt los, wenn ihr für Menschen seid!



„Schwalbenkönig Horst – Flitzt los, wenn ihr für Menschen seid!“

Der Juni 2008 steht im Zeichen der Fußball Europameisterschaft. Zu diesem Anlass performt das **Junge Theaterlabor** in den Straßen von Darmstadt seine sehr humorvolle, aber auch sozialkritische EM-Collage **„Schwalbenkönig Horst – Flitzt los, wenn ihr für Menschen seid!“**

Der Fußballsport ist ein Phänomen mit vielen Facetten – Teamgeist, aber auch Intoleranz, Leidenschaft, aber auch Frustration, Fanfreundschaft, aber auch Gewalt, Freude, aber auch Leid – Thematiken, über die sich das **Junge Theaterlabor** Gedanken gemacht hat...

Im gemeinsamen Prozess mit Kai Schuber (Inszenierung) wurden Texte geschrieben, Szenen improvisiert und entwickelt, bis die EM Collage ihren Inhalt fand.

Wir präsentieren ihnen nun unmittelbar vor den großen Fußballdramen auf dem Ludwigplatz als Satyrspiel **„Schwalbenkönig Horst – Flitzt los, wenn ihr für Menschen seid!“** – viel Spaß und gute Unterhaltung!

Auftrittstermine:

Fr. 6. Juni, 18.30 + 19.30 + 20.30 Uhr (Premieren)

So. 8. Juni, 18.00 + 19.00 + 20.00 Uhr vor dem Spiel gegen Polen

Do. 12. Juni, 15.15 + 16.15 + 17.15 Uhr vor dem Spiel gegen Kroatien

Mo. 16. Juni, 18.15 + 19.15 + 20.15 Uhr vor dem Spiel gegen Österreich

Di. 17. Juni, 18.15 + 19.15 + 20.15 Uhr

Do. 19. Juni, 18.15 + 19.15 + 20.15 Uhr

Auftrittsort:

Ludwigplatz, 64283 Darmstadt.

Darsteller/Innen:

Elsa Berrada, Mahsima Kalweit, Annika Piehler, Anissa Taibi, Louisa Zennia, Pascal Meißner, David Bobsin.

Inszenierung:

Kai Schuber

Gesamtleitung:

Nadja Soukup und Max Augenfeld

Grafikdesign:

www.dudesign.de



Wissenschaftsstadt
Darmstadt



Das Theaterlabor Darmstadt und das Junge Theaterlabor werden vom „Interkulturellen Büro“ der Stadt Darmstadt unterstützt.